
Hallo Ihr Lieben! 
Allen Gruß und Segen! 

In der Geschichte der Verklärung am letzten Sonntag durften 
Petrus, Johannes und Jakobus einen Blick hinter die Kulissen 
tun und erlebten Jesus als Verklärten. Diese besondere Hoch-
Zeit war für die drei eine besondere Zeit; denn in den 
folgenden Jahren war dieses Erlebnis für sie Kraftquelle und 
Motiv zum Handeln. 
Hoch-Zeiten sind solche Zeiten, an die Menschen sich erinnern 
sollte, wenn sie eine emotionelle Talfahrt machen, traurig 
werden und glauben, dass es nicht mehr weitergeht. Petrus 
wollte sogar Hütten bauen, um das Erlebte festzuhalten. 
Jedoch haben wir Menschen eine viel bessere Fähigkeit 
geschenkt bekommen als Hütten zu bauen: Wir haben die 
Erinnerungsfähigkeit. Mit Hilfe dieser Fähigkeit können wir 
wunderbare Hoch-Zeiten unseres Lebens lebendig werden 
lassen. Und diese helfen uns beim Leben. 
Ressourcen guter Zeiten und wunderbare Erlebnisse bergen in 
sich die Möglichkeit, die emotionellen Talfahrten auszuhalten, 
sie zu bewältigen, und sie haben sogar die Kraft, Mut zu 
machen, um neu zu beginnen.  
Allerdings braucht das Zeit, man muss anhalten, sich erinnern, 
und dankbar sein. 
Ich wünsche uns jeden Tag eine Zeit, die das alles erfahrbar 
macht. Probieren wir‘s einfach! 

Allen einen gesegneten 3. Fastensonntag und einen gelungene 
Erinnerungswoche. 

Liebe herzliche Grüße 
Ihr und Euer 

Erich Elpers 


